
Herr Saka geht auf Probleme des IKV mit dem Gemeindesportbund ein. Herr Keuenhof teilt 
hierzu mit, dass ihm eine Kopie des Schreibens (Anlage zur Niederschrift) vorliegt. Nach seiner 
Kenntnis ist vorgesehen, morgen ein Gespräch durch das zuständige Fachamt der Verwaltung mit 
Herrn Saral zu führen. Der Bürgermeister habe im Übrigen eine Vermittlung in der strittigen 
Angelegenheit angeboten.  
  
Herr Saka spricht nochmals das Thema „Übungsstunden für die türk. Tanzsportgruppe“ während 
der Karateübungsstunden in der Siegparkhalle an. Mit Herrn Kuhn vom GSB Eitorf bestehen 
diesbezüglich Differenzen. Herr Keuenhof bietet an, Kontakt mit Herrn Kuhn mit dem Ziel einer 
Verständigung aufzunehmen. 
Herr Alatas bittet die Verwaltung, Herrn Kuhn zu der nächsten Sitzung des Ausländerbeirates 
einzuladen.  
 
Anmerkung 
Herr Kuhn wurde hierauf angesprochen. Er beabsichtigt nicht, eine solche Einladung in das 
Gremium anzunehmen und verwies darauf, dass sich die Mitglieder des Ausländerbeirates 
jederzeit an ihn oder die anderen Mitglieder des Vorstands des Gemeindevorstands wenden 
können, um Probleme zu erörtern. 
 


